

David Pietrusiak ist neuer Geschäftsstellenleiter bei Marktkauf in Sundern

- Führungswechsel im Warenhaus
- Fokus auf Frische und Qualität

Sundern, im Juli 2024. Frischer Wind im Marktkauf Sundern: Seit diesem Monat leitet David Pietrusiak das SB-Warenhaus am Selscheder Weg und ist damit für die rund 3.500 Quadratmeter große Verkaufsfläche und das Team aus 125 Mitarbeitenden verantwortlich. Der 43-Jährige hat Veränderungen geplant und möchte das Sortiment noch lokaler aufstellen.

Vom Auszubildenden zum Geschäftsstellenleiter

David Pietrusiak bringt reichlich Erfahrungen mit. Bereits seit 2003 ist er im Lebensmitteleinzelhandel tätig. Nach seiner Ausbildung arbeitete er in verschiedenen Abteilungen und Positionen, lernte den Handel mit all seinen Facetten kennen. 2018 übernahm er die Leitung für den Marktkauf in Voerde, war zuletzt auch noch als Geschäftsstellenleiter in Hagen eingesetzt. Durch den Wechsel nach Sundern kann er sich an einem neuen Standort weiterentwickeln und hier frische Ideen einbringen. „Ich freue mich sehr auf die Herausforderung und darauf, den Standort gemeinsam mit meiner Mannschaft zukunftsfähig aufzustellen“, so David Pietrusiak.

Fokus auf Frische und Qualität

Marktkauf in Sundern bietet auf rund 3.500 Quadratmetern Verkaufsfläche mehr als 40.000 Produkte. Der Fokus im Sortiment liegt auf der Frische. „Unsere Kunden können sich bei uns auf beste Qualität verlassen – ob in unserer Obst- und Gemüsewelt oder an den Bedientheken für Fleisch, Wurst und Käse. Wir werden künftig noch stärker mit Landwirten und Erzeugern aus der Nachbarschaft zusammenarbeiten. Durch die kurzen Transportwege sind die Produkte besonders frisch. Außerdem schonen wir die Umwelt und unterstützen die lokale Landwirtschaft“, erzählt der neue Geschäftsstellenleiter. Er und sein Team haben in den ersten Wochen bereits daran gearbeitet, das Sortiment und den Service weiter auf die Wünsche der Menschen in Sundern zuzuschneiden. „Für mich steht an erster Stelle, dass unsere Kunden zufrieden sind und gerne bei uns einkaufen. Bei Fragen oder Wünschen können sie mich oder meine Mitarbeitenden jederzeit gerne im Markt ansprechen.“

Ausbildungsstart bei Marktkauf

Am 1. August 2024 starten drei Auszubildende bei Marktkauf Sundern ins Berufsleben. Damit bildet das Team um David Pietrusiak insgesamt fünf junge Menschen in den Berufen Kaufmann/-frau im Einzelhandel und Verkäufer/-in aus. „Die Ausbildung ist mir besonders wichtig. Ich wurde immer viel



gefordert und gefördert. Das möchte ich gerne weitergeben. Wer Spaß am Lebensmitteleinzelhandel hat und kreative Ideen mitbringt, dem stehen bei Marktkauf alle Türen offen“, sagt David Pietrusiak.

Über Marktkauf Einzelhandelsgesellschaft Rhein-Ruhr mbH

Zur Marktkauf Einzelhandelsgesellschaft Rhein-Ruhr gehören aktuell 36 Märkte. Mit vielfältigen Warengruppen von Lebensmitteln über Haushaltswaren bis hin zu Sportartikeln und einem hohen Absatzvolumen sind die Märkte ein wichtiger Partner kleinerer und mittlerer Produzenten in ihrem jeweiligen Einzugsgebiet. Auf den einladenden Flächen mit bis zu 12.000 Quadratmetern spiegelt sich diese Verbundenheit mit den Menschen und Lieferanten der Region. Seit 2007 gehört Marktkauf zur EDEKA-Gruppe.

Kontakt

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr

Kerstin Scheffler, Edekaplatz 1, 47445 Moers

Telefon: 02841/ 209 2272, E-Mail: rr-presse@edeka.de